

Mensaje de felicitación a Instructores de Arte.

Categoría: Información de Interés Educación

Creado: Miércoles, 24 Febrero 2021 10:46

Escrito por Marta Gil

Visto: 273

#EducaciónMayabeque

La Dirección Provincial de Educación hace llegar mensaje de felicitación a todos los Instructores de Arte que se desempeñan en diferentes instituciones. Llegue a ellos que fueron identificados por nuestro **#Fidel** como los "...médicos del alma.." y contribuyen en nuestras escuelas y comunidades a que perdure nuestra identidad cultural y mente saludable la gratitud de la familia mayabequense. **#CubaMined #CubaEsCultura #YoSoyInstructorDeArte**

*Yo soy
Instructor
de arte*